

Fecha 16.01.2010	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

PEPE GRILLO



Ruiz Mateos, regañado

Mal, muy mal, le fue al secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, durante su visita de ayer a San Lázaro.

El funcionario recibió una lluvia de coscorrónes de parte de los integrantes de la Tercera Comisión, que tiene entre sus ámbitos de competencia el económico. El senador del PRI Francisco Labastida fue de los más incisivos.

“Tenemos posiciones tan diferentes que no le voy a hacer preguntas; no veo que le preocupe ni el empleo, ni la economía, ni el bienestar del país”, le dijo.

Los panistas también le hicieron reclamos.

El senador Eduardo Nava le reprochó la liberación de algunos aranceles en perjuicio de los productores nacionales.

Nadie defendió al secretario de Economía.

Hace agua el GDF

El Gobierno del Distrito Federal se hizo bolas con el nuevo esquema para el cobro del servicio de agua potable.

Hasta el momento se ha detectado un margen de error del 15 por ciento en cuatro delegaciones.

Ese 15 por ciento representa millones de pesos cobrados en forma irregular a miles de ciudadanos víctimas de abusos.

Colonias populares como la Estrella, de la delegación Gustavo A. Madero, fueron catalogadas como “zonas de alto rango”.

Y a los vecinos les llegan los recibos de pago por cantidades estratosféricas.

Que paguen “primero los pobres”, parece ser la consigna.

A revisión, el IETU

El próximo lunes, la Suprema Corte de Justicia de la Nación analizará el amparo promovido por la empresa Radver, S.A. de C.V., en contra del Impuesto Empresarial de Tasa Única.

Habrà que estar pendientes de lo que resuelva la Corte.

De entrada, el máximo tribunal del país tendrá que definir si la empresa impugnadora tiene interés jurídico.

Si no lo tiene, la Corte ya no irá al fondo del asunto.

Pero si sí lo tiene, entonces el IETU estará en la tablita.

Convocatoria de Marín

Gran poder de convocatoria demostró el gobernador de Puebla, Mario Marín Torres.

Durante su Quinto Informe de Gobierno logró reunir a 14 gobernadores y tres ex gobernadores de Puebla.

Además, acudieron la dirigente nacional del PRI, Beatriz Paredes, y los coordinadores de este partido en el Senado, Manlio Fabio Beltrones, y en la Cámara de Diputados, Francisco Rojas Gutiérrez.

El secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, acudió como representante del presidente Felipe Calderón.

Marín se comprometió a cumplir las leyes, a promover la paz social durante el proceso electoral y a procurar unos “comicios limpios y confiables”.

Mensaje de certidumbre, el del gobernador Mario Marín.

Se ablanda el SME

Con sólo una reunión se le bajó la belicosidad a Martín Esparza.

El ex secretario general del SME se reunió ayer durante dos horas y media con el subsecretario de Gobernación, Gerónimo Gutiérrez.

Y salió muy contento del palacio de Covián.

Lo que queda del SME ya no exige la derogación del decreto que extinguió Luz y Fuerza del Centro.

Ahora pide que quienes no se han liquidado sean recontractados por la Comisión Federal de Electricidad. Gobernación no les prometió nada ni les dio plazo para responder a las demandas.

